

Architecte : Jean-François Collart  
Année de réalisation : 2007  
Surface de la parcelle : 2.811 m<sup>2</sup>  
Surface de plancher créée : 163 m<sup>2</sup>  
Ratio prix/surface : 1.800 € HT / m<sup>2</sup>

# SURPLOMBANT LA VALLÉE

## Construire avec des matériaux naturels

Située sur les hauteurs de la commune, la maison respecte le profil naturel du terrain et son environnement. Sa volumétrie et son aspect évoquent la silhouette des bâtiments ruraux traditionnels. Les pièces à vivre s'ouvrent largement sur la vallée située à l'est, en contrebas du terrain. Le jardin est aménagé dans la continuité de l'habitation et donne à voir sur différents espaces : entrée, espace de détente en lien avec les terrasses, plantations...

L'utilisation des matériaux s'inscrit dans un souci de respect de l'environnement et de recherche de confort : non polluants et de faible coût énergétique. Des briques de terre crue et de terre cuite sont mises en oeuvre pour les murs. Le bois est utilisé pour la charpente, une partie de la structure des murs, le bardage extérieur et les menuiseries. Des enduits de terre et un sol en tomettes sont également mis en oeuvre.





Plan du rez-de-chaussée

